

# **l'incident de trop pour le détenu C**

le 28 juin 2025

Le détenu C., déjà bien connu pour ses multiples incidents et son comportement perturbateur, a une nouvelle fois fait parlé de lui et perturbé gravement le fonctionnement de l'établissement. Son refus de quitter le salon, ses menaces verbales, la détention d'une arme blanche improvisée (couvert présent dans le salon) et son automutilation marquent un énième épisode dans une escalade de violence prévisible et inacceptable. L'intervention d'une équipe composée d'ELSP, d'agents du QID et 3D a été nécessaire pour mettre fin, sans violence supplémentaire, à l'incident.

Le détenu sera conduit au quartier disciplinaire où il ne restera pas comme d'habitude pour raison médicale. Toutefois, le retour se fera en cellule sans placement en cellule de protection (CPROU) ni changement d'étage pour une gestion individualisée. L'absence de placement en CPROU étonne pour un détenu qui vient de s'automutiler, ce qui laissait à penser que sa sortie du QD l'a été au titre du risque suicidaire.

**L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins** déplore que, malgré les multiples alertes passées, les incidents récurrents et les difficultés de gestion manifestes, ce détenu soit encore présent à l'établissement. Le maintien des liens familiaux est sans conteste primordial, mais c'est au détenu de faire en sorte de mériter son maintien à l'établissement et non à l'établissement de subir ses excès.

Le QMC de Moulins est à un niveau très élevé d'occupation pour une maison Centrale, les agents sont épuisés, les Brigadiers-chefs et officiers aussi, l'été va être trop compliqué pour se permettre d'être laxistes avec ce type d'énergumène.

**L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins** exige un départ rapide de ce détenu qui a commis l'excès de trop.

**L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins** félicite les agents pour la gestion de l'incident où ils auront, une fois de plus, démontré leur maîtrise et leur sang-froid.

**Pour L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins,**

**Matthieu Gatuing**